

Lima Keynote Speaker Sampaikan Tantangan Global di Konferensi Internasional FISIP Unimal



Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Malikussaleh melaksanakan konferensi internasional bidang ilmu sosial, ilmu politik, dan humaniora selama dua hari, Rabu dan Kamis (04-05/11/2020). Foto: Bustami Ibrahim.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe– Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Malikussaleh melaksanakan konferensi internasional bidang ilmu sosial, ilmu politik, dan humaniora selama dua hari, Rabu dan Kamis (04-05/11/2020). Lima keynote speaker dari berbagai latar belakang disiplin ilmu dari beberapa negara menyampaikan berbagai tantangan global selama pandemi Covid-19.

Konferensi internasional berlangsung secara daring melalui aplikasi Zoom Meeting. Kegiatan ini dibuka secara resmi oleh Rektor Universitas Malikussaleh yang diwakili Pembantu Rektor Bidang Akademik, Jullimursyida PhD.

Kegiatan yang bertajuk “International Conference on Social Science, Political Science, and Humanities (ICoSPOLHUM) 2020” merupakan konferensi internasional pertama yang diselenggarakan FISIP Unimal. Tema yang diusung adalah “*Covid-19: Challenges and Opportunities in Constructing New Social order in Disruptive Era*”. Tema ini dipilih mengingat saat ini dunia sedang menghadapi krisis dengan merebaknya Covid-19.

Hari pertama, lima pembicara kunci dari beragam latar disiplin ilmu dari beberapa negara menyampaikan presentasi mereka. Para keynote speaker tersebut adalah Prof Peter Charles Taylor dari Murdoch University Australia, Prof Hermin Indah Wahyuni dari Universitas Gadjah Mada Indonesia, Assoc Prof Dr Shamsuddin L Taya dari Development Academy of Bangsamoro Filipina, Assoc Prof Dr John McCarthy dari Australian National University Australia, dan Assoc Prof Dr Yusliza Mohd Yusoff dari Universiti Malaysia Terengganu Malaysia.

Para keynote speaker membahas tentang tantangan-tantangan global saat ini sehubungan dengan Covid-19. Krisis global membawa perubahan terhadap tatanan sosial, politik, dan humaniora. “Persoalan yang dibahas sangat relevan dengan kondisi kekinian,” ucap Dr Ratri Candrasari selaku ketua pelaksana ICoSPOLHUM 2020.

Ia menambahkan, panitia konferensi telah menerima 81 manuskrip peserta dari beberapa negara. Manuskrip tersebut akan diterbitkan dalam bentuk prosiding oleh penerbit Atlantis Press.

Sementara itu, Dekan FISIP Universitas Malikussaleh, Dr M Nazaruddin menyampaikan bahwa acara konferensi ini merupakan salah satu bentuk kontribusi FISIP Unimal dalam menyikapi isu-isu global terkini yang dihadapi masyarakat dunia. Terlebih lagi, saat ini pandemi Covid-19 telah memberikan pengaruh besar di berbagai lini kehidupan masyarakat.

“Mengingat pentingnya konferensi ini sebagai forum berbagi dan berdiskusi para akademisi, peneliti, pemerintah dan pihak terkait lainnya, kami berkomitmen untuk menjadikan konferensi ini sebagai agenda tahunan fakultas kami”, ujarnya.

Kegiatan konferensi akan ditutup dengan presentasi makalah para peserta yang telah mengirimkan manuskripnya kepada panitia, yang akan digelar dalam sesi paralel pada hari kedua pelaksanaan konferensi.

Konferensi internasional daring pertama yang digelar FISIP Unimal terselenggara berkat dukungan sejumlah pihak seperti Bank Indonesia Perwakilan Lhokseumawe, Korem 011/Lilawangsa, serta sejumlah lembaga lainnya. [kur]

Tanggal: 04 November 2020

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Fisipol Unimal](#), [International Conference](#), [Unimal Hebat](#), [New Normal](#), [Webinar](#),